

Education/Production de données statistiques basiques

Le gouvernement et l'Unesco unis par une convention

Ici et ailleurs

• Musique
Elvis-Express pour honorer le "King"

Elvis Presley a tiré sa révérence il y a plus de 40 ans, mais le "King" est bien vivant dans la tête des centaines de fans réunis à la gare de Sydney, pour prendre le train qui doit les acheminer à un festival dédié à leur idole. Vêtus de costumes à paillettes et de chaussures en daim bleu, moumoutes savamment ajustées à grand renfort de laque, les sosies de celui qu'ils considèrent comme l'icône du rock'n roll dansent au son de ses tubes chantés par des artistes.

• Cinéma
L'inattendu succès de "Sakhawood"

Réputée pour connaître les plus froids hivers de la planète, la Lakoutie, région isolée aux confins de la Sibérie, semble peu propice au développement d'une industrie du cinéma florissante. Ses films commencent pourtant à attirer l'attention des festivals au-delà des frontières de la Russie. A six fuseaux horaires de Moscou et de ses prestigieuses écoles de cinéma, coupée de tout financement public fédéral, cette région connue pour ses hivers glacés, ses éleveurs de rennes et ses mines de diamant produit la moitié des films russes réalisés hors de Moscou et Saint-Petersbourg. "Tout le monde veut tourner des films ici", résume le réalisateur Alexei Romanov qui a renoncé à une carrière prometteuse à Saint-Petersbourg il y a 30 ans, pour revenir dans sa Sibérie d'origine.

• Littérature
Succès foudroyant pour le nouveau Houellebecq

"Sérotinine", le dernier livre du romancier Michel Houellebecq, un des auteurs français les plus traduits à l'étranger, connaît un tel succès depuis sa sortie le 4 janvier que son éditeur Flammarion a déjà décidé de réimprimer 50.000 exemplaires. L'éditeur a confirmé, hier, à l'AFP une information du magazine professionnel Livres Hebdo, qui annonçait cette réimpression exceptionnellement rapide, en plus du premier tirage qui était déjà de 320.000 exemplaires, alors que le tirage moyen d'un roman en France avoisine seulement les 5.000 exemplaires. Selon le classement de l'institut GfK, publié par Livres Hebdo, "Sérotinine" est largement en tête des ventes de livres en France, toutes catégories confondues.

Rassemblés par F.S.L.

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

La cérémonie de signature a vu hier matin le ministre d'Etat Francis Nkea Ndzigue sceller cet accord avec le représentant-résident de l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture, Vincenzo Fazzino, dans l'objectif de soutenir le Gabon dans la planification de son système éducatif.

Le ministre d'Etat chargé de l'Éducation, Francis Nkea Ndzigue, a procédé, hier, jeudi 10 janvier 2019, avec le représentant-résident de l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco) au Gabon, Vincenzo Fazzino, à la signature d'une convention relative aux fonds d'appui à la production des données statistiques basiques à l'élaboration du plan sectoriel de l'éducation. Le projet, soutenu financièrement par l'Unesco ainsi que les Fonds des Nations unies pour l'enfance (Unicef) et la population (UNFPA), vise à soutenir le Gabon dans la planification de son système éducatif sur la base d'un diagnostic réaliste issu de statistiques basiques fiables dans tous les sous-secteurs de l'éducation, pour l'année 2017-2018. Il s'agit, notamment, du préscolaire, du pré-primaire, des enseignements primaire et secondaire, technique, professionnel et supérieur. L'initiative touche également les volets alphabétisation, formation des adultes et éducation populaire.

Pour assurer donc l'accès de tous à une éducation de qualité et promouvoir les possibilités d'apprentissage tout au long de la vie, le projet bénéficie également de l'appui de deux autres partenaires au développement que sont l'Agence française de développement (AFD) à travers le projet Pise, et la Banque mondiale.

Le ministre gabonais de l'Éducation et le représentant-résident de l'Unesco au Gabon ont unanimement salué ce projet, qui va permettre à notre pays de disposer d'une planification rigoureuse des actions à mener dans un secteur névralgique pour tout pays en développement.

Soulignons qu'après la signature du document de programmation, le 9 août 2018, par le ministre d'Etat à l'Education nationale et le coordinateur-résident de l'Unesco, le premier axe du projet relatif à la réalisation des annuaires statistiques de tous les sous-secteurs de l'éducation a débuté en décembre



Photo : DR

La phase de la signature par le ministre d'Etat à l'Education nationale, Francis Nkea Ndzigue, et le représentant-résident de l'Unesco, Vincenzo Fazzino...

bre 2018, avant le diagnostic de chaque sous-secteur et l'élaboration d'un plan sectoriel inclusif de l'édu-

cation. L'élaboration d'un Plan sectoriel de l'éducation (PSE) est devenue une



Photo : DR

... en présence de leurs collaborateurs respectifs.

priorité pour le Gabon, car c'est un instrument indispensable pour faire savoir à tous les investisseurs po-

tentiels que leurs politiques éducatives sont crédibles, viables et dignes d'investissement.



**PARTI DEMOCRATIQUE GABONAIS
PROVINCE DE L'ESTUAIRE**

**MOTION DE SOUTIEN ET VŒUX DU NOUVEL AN A SON EXCELLENCE ALI BONGO
ONDIMBA, PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE, CHEF DE L'ETAT**

Les Camarades **Julien NKOGHE BEKALE** et **Rose Christiane OSSOUKA RAPONDA**, Membres du Comité Permanent du Bureau Politique ;

Le Camarade **Augustin NDONG MBA**, Secrétaire National ;

Les Membres du Comité Consultatif des Sages ;

Les Membres du Bureau Politique ;

Le Secrétaire Provincial ;

Les Elus nationaux et locaux ;

Les Secrétaires Départementaux ;

Les Secrétaires Communaux et d'Arrondissements ;

Les Membres du Conseil National ;

Les Membres du Comité Central ;

Les Secrétaires Fédéraux ;

L'ensemble des militantes et militants du Parti Démocratique Gabonais de la Province de l'Estuaire, Ayant suivi avec grand intérêt le message des Vœux à la Nation de **Son Excellence Ali BONGO ONDIMBA**, Président de la République, Chef de l'Etat, le 31 Décembre 2018 à 20h ;

Expriment leur joie de voir et d'entendre le Président de la République s'adresser au peuple gabonais ;

Saluent le courage, la force et la dignité de sa posture et lui renouvellent leur soutien inconditionnel ainsi que leur entier dévouement;

Saisissent cette heureuse occasion pour lui souhaiter, en ce début d'année 2019, leurs vœux ardents de santé, de bonheur ainsi qu'un prompt retour au pays afin de poursuivre l'œuvre de construction et d'accélération de la transformation économique et sociale du Gabon ;

Saluent également le courage et l'engagement de la Première Dame, **Madame Sylvia BONGO ONDIMBA**, à ses côtés.

Condamnent avec la dernière énergie la tentative avortée de coup d'Etat visant à renverser les Institutions légitimes du pays ;

Invitent le peuple gabonais à la vigilance, à l'union, à la concorde nationale et à défendre à tout prix l'ordre constitutionnel.

Félicitent et saluent l'engagement des Forces de Défense et de Sécurité pour leur loyalisme envers les Institutions légitimes de notre pays.

Que Dieu bénisse et garde notre Président.

Que Dieu bénisse le Gabon.

Fait à Libreville, le 08 janvier 2019